

BAB VI

PENUTUP

6.1 Kesimpulan

Luntup Spesial merupakan salah satu produk kue yang hanya diproduksi di pusat oleh-oleh Mirasa Putra Purbalingga. Selain Luntup Spesial, masih banyak lagi jenis produk olahan kue tradisional yang ada dan berpotensi sebagai oleh-oleh khas dari Purbalingga namun belum dipromosikan secara maksimal. Oleh karena itu, perancangan ulang kemasan Luntup Spesial Mirasa Putra diharapkan menjadi salah satu langkah awal untuk kemudian dapat memotivasi pihak lain dalam menginovasi produk olahan makanan atau kuliner yang lainnya.

Perancangan ulang kemasan Luntup Special Mirasa Putra Purbalingga ini melewati serangkaian proses, mulai analisa data yang bertujuan untuk mengetahui dan memperdalam ketertarikan target *market* dan *audience* terhadap produk, hingga proses kreatif yang menghasilkan media kemasan hingga strategi media dan promosi.

Pada akhirnya, semua proses penelitian ini diharapkan agar dapat melakukan inovasi agar penjualan produk dari UMKM lokal, khususnya untuk produk Luntup Spesial Mirasa Putra meningkat, serta mendorong daya beli produk tidak hanya dari kalangan orang tua saja, akan tetapi juga kepada kalangan anak muda, sehingga hal tersebut bisa menjadi bagian dari langkah untuk ikut memajukan perkembangan daerah lewat sektor wisata, khususnya di bidang makanan oleh-oleh khas Purbalingga.

6.2 Saran

Perancangan ulang kemasan Luntup Spesial Mirasa Putra ini diharapkan dapat menambah referensi serta wawasan pengetahuan bagi peneliti selanjutnya di bidang keilmuan Desain Komunikasi Visual, serta dapat memotivasi untuk turut mengangkat masalah serupa, yaitu tentang merancang ulang kemasan makanan atau kuliner khas daerahnya sebagai obyek penelitian agar ilmu yang diperoleh peneliti di institusi dapat bermanfaat dan diterapkan sebagai inovasi dalam perancangan ulang kemasan yang dibutuhkan.

Saran bagi peneliti selanjutnya diharapkan juga untuk melakukan inovasi yang lebih kreatif dan mutakhir berdasarkan analisa data yang mendalam dari permasalahan yang diteliti sehingga dapat menyempurnakan penelitian-penelitian sebelumnya.